



Urgestein der Klassik-Szene: Eberhard Layher

E. Layher verstorben

Eberhard Layher, Mitbegründer, langjähriger Präsident und Förderer der Technik-Museen Sinsheim und Speyer, ist am 30. Dezember 2012 verstorben. Der Oldtimer-Pionier, dessen Sammel Leidenschaft einst mit vier Lanz Bulldogs begann, wurde 91 Jahre alt.

Weißer Messe im Süden

Die 15. Moto-Technica in Augsburg zeigte am 12. und 13. Januar eindrucksvoll, dass eine Oldtimerschau mitten im Winter nicht am unteren Totpunkt der Leidenschaft angekommen sein muss. Selbst auf dem verschneiten Freigelände kam Stimmung auf, in den vier Hallen überwogen Youngtimer ab Baujahr 1975, www.mototechnica.de



Augsburg: Ausstellungsstück Isar 12-BMW

Antwerpen Classic Salon

Zum 36. Mal findet vom 1. bis 3. März die größte Oldtimermesse der Benelux-Staaten in Antwerpen statt. 400 Autos sind zum Verkauf ausgestellt, Ersatzteile und Tuningzubehör runden das Angebot ab. Glanzlicht 2013: Eine „50 Jahre 911“-Ausstellung mit einer Auswahl seltener Straßen- und Rennversionen der Porsche-Ikone, www.classiccarshows.co.uk



Antwerpen: 400 Autos im Angebot



KURZ NOTIERT

Die am 20. April bei Stuttgart stattfindende, eintägige Glemstal Classic ist besonders für Rallye-Einsteiger geeignet. Zugelassen sind Autos ab 30 Jahre, www.glemstal-classic.de

Daihatsu macht dicht. Nach 24 Jahren zieht sich die bereits 1907 gegründete japanische Automarke vom deutschen Markt zurück. Service und Ersatzteilversorgung seien jedoch gesichert.

Aus Anlass des 75. Geburtstags von Mario Andretti (28. Februar) schuf Fred Jahns eine seiner bekannten Rennsport-Dioramen. Das attraktive Unikat kostet 580 Euro, Telefon 01 78/8 45 36 69.



Leserreise Schwarzwald

Vier Tage Fahrspaß pur. Wann? Vom 18. bis zum 21. April 2013.

Bereits im Frühling laden Motor Klassik und das Boxenstoppmuseum Tübingen zu einer viertägigen Rundfahrt durch den Schwarzwald ein. Treffpunkt und Basisquartier dieser exklusiven Motor Klassik-Leserreise ist das 4-Sterne-Hotel Hirschen im Glottertal, von wo aus es jeden Tag per Roadbook auf ausgewählten Nebenstrecken durch den attraktiven Schwarzwald geht. Dabei stehen eine Fahrt auf den 1068 Meter hohen Schauinsland oder über die Schwarzwaldpanoramastraße ebenso auf dem Programm wie ein Absteher ins liebeliche St. Märgen. Der Preis von 720 Euro pro Person beinhaltet drei Übernachtungen, die Abendmenüs, Picknicks, das Roadbook, einen Pannenservice und mehr. Infos und Buchung unter Tel. 07 11/1 82 23 55.

MotorKlassik
UNTERWEGS

BOXENSTOPP

6,4 Millionen € in 1:18

Eine der teuersten automobilen Schönheiten der Welt ist der Ferrari 250 GT SWB California Spyder. Die auf 2500 Exemplare limitierte Edition von CMC mit Hardtop steht dem Original in nichts nach – bis hin zum Mechanismus zum Öffnen des Kofferraums. Preis 309 Euro, www.cmc-modelcars.de

